
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 84642896

Prix 599 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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A proximité du tribunal judiciaire de paris et de la ligne 14 de Métro, à 100 Mètres

du parc martin  luther  king,  barnes vous propose un appartement  deux pièces au

quatrième  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  récemment  ravalé.  Cet

appartement se compose d'une entré, d'un séjour avec cuisine ouverte de 27 M²,

d'une  chambre,  d'un  dressing,  d'une  salle  de  douche  et  des  toilettes

indépendantes. Rénové en 2022 avec des prestations de qualité, cet appartement

est doté d'une excellente performance énergétique (dpe b). Une cave complète ce

bien. Honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans ...

Barnes  is  listing  a  1-bed  apartment  on  the  fourth  floor  of  a  recently  re-rendered

building with a lift, close to the paris courthouse and metro line 14 and 100m (109

yards) from parc martin luther king. Comprising an entrance hall, a living room with

a 27m² (291 sq ft) open kitchen, a bedroom, a walk-in wardrobe, a shower room,

and  a  separate  toilet.  Renovated  in  2022  with  high-quality  fittings,  this  apartment

offers  an  excellent  energy  performance  rating  (epc  b).  Cellar  also  included.  Fees

payable by the seller - number of lots in the building: 27 - average amount of the

share of charges ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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